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1 Begrüßung und Beschlussfähigkeit

Nach der Begrüßung wird mit 19 anwesenden gewählten Mitgliedern die Beschlussfähigkeit festgestellt.
Johannes Bela betritt die Sitzung um 18:19 Uhr.

2 Tagesordnung

Die angekündigte Abrechnung zur EU-Wahl wird der TO hinzugefügt. Die Tagesordnung wird in der vorliegenden
Form mit 19 Stimmen dafür und einer nicht-abgebenen Stimme angenommen.
Simon Dührkop betritt die Sitzung um 18:20 Uhr.

Miriam Wölfle betritt die Sitzung um 18:22 Uhr.

Abstimmung
Soll als Verpflegung für diese StuPa Sitzung Pizza

bestellt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
15 0 7

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

3 Berichte

• Bericht Präsidium: Es gibt keinen Bericht.

• Bericht Gremienkoordination: Es gibt keinen Bericht.

• Bericht AStA: Florian Marwitz berichtet von letzter Sitzung der aktuellen Legislatur (vor Neuwahlen). Die
wichtigsten Themen waren dabei das Anwerben neuer Mitglieder und das neue Wahlfach des Umweltre-
ferats. Außerdem geben Florian Marwitz und Victoria Gräf das Amt des Vorsitz ab. Aktuell konnten aller-
dings noch nicht genügend nachfolgenden Personen gefunden, daher soll die AStA Vorsitz Wahl in einer
der kommenden StuPa Sitzungen erfolgen. Für den zukünfitigen AStA Vorsitz hat sich bisher Anja gemel-
det. Anja sucht nun allerdings noch eine Stellvertretung. Florian Marwitz und Victoria Gräf führen bis zur
Neuwahl des AStA Vorsitzes das Amt komissarisch fort.

• Berichte der Fachschaften:
ANT: Es gibt keinen Bericht.
MaIn: Änderung im Vorsitz. Bericht von konstituierender Sitzung und Neuwahlen.
MuG: Es gibt keinen Bericht.
Psy: Es gibt keinen Bericht.

• Berichte der StuPa-Ausschüsse
Aufwandsentschädigung: Es gibt keinen Bericht.
Gremienmitgliederakquise: Es gibt keinen Bericht.
Härtefälle: Es gibt keinen Bericht.
Innovationen: Es gibt keinen Bericht.
Kreditsystem: Es gibt keinen Bericht.
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Satzungen: Gabriel Gundlach berichtet, dass bei der letzten Sitzung des Satzungsausschusses die ange-
kündigte Abstimmung zur Beitragssatzung und zur OS doch nicht in einem Umlaufverfahren angestoßen
wurde, da der Satzungsausschuss noch länger auf die Preisanpassung des 49€ (bald 58€)-DEU-Ticket ge-
wartet habe und außerdem die Abstimmung erst starten wolle, wenn kurz danach die Änderung auch im
Nachrichtenblatt des Kultusministeriums veröffentlich werden können. Da das nächste Nachrichtenblatt
des Kultusministeriums erst im November erscheint, habe sich der Satzungsausschuss dann entschieden
die Abstimmung dem 53. Studierendenparlament zur Abstimmung zu geben und daher noch bis nach der
vorlesungsfreien Zeit zu warten.
Wahlen: Nicolas Hawighorst berichtet, dass die Universität im Senat die Briefwahl als Alternative zur
Online-Wahl aus der Wahlordnung gestrichen hat. Es wird nun durch den Satzungsausschuss überlegt
auch in der Satzung des Studierendenparlaments eine Änderungen der Wahlordnung vorzunehmen.

• Berichte universitäre Gremien
Senat: Auswahlgespräche für Kandidierende des Präsident:innen Amtes. Die Wahl einer/eines neuen Prä-
sident:in wird voraussichtlich am 06. November stattfinden.
SAM: Tino Preuß berichtet, dass ein neuer Studiengangsleiter in der Medizin gewählt wurde.
SA MINT: Neuen Vorsitz gewählt.
SA Lehre: Es gibt keinen Bericht.
Stiftungsrat: Es gibt keinen Bericht.
Vorwoche: Finja Allenstein berichtet. Auch in diesem Jahr gab es wieder ein sehr gutes Feedback von den
Erstis. Leider musste allerdings in diesem Jahr die Stadtralley abgesagt werden, da es in der Behörde von
Lübeck zu einem Personalwechsel kam und es daher kurzzeitig keinen Kontakt zur Behörde gab. Auch
aus dem StuPa werden positive Rückmeldungen zur Vorwoche geäußert.

4 Wahlen StuPa

4.1 Präsidium
Es ist anfangs schwierig Kandidierende für das Präsidium zu finden. Kashawaraam Emanuvel stellt die Aufga-
ben des Präsidiums nochmal kurz vor und spricht sich für eine Pause zum Nachdenken aus.

Antrag and die GO: 10 Minuten Pause. Es gibt keine Gegenrede.
Pause von 18:46 bis 18:57 Uhr.

Penelopez Rey betritt die Sitzung um 18:55 Uhr.

4.1.1 Präsident:in Wahl

Für das Amt der/des Präsidentin/Präsidenten kandidieren folgende Personen: Tino Preuß
Tino Preuß stellt sich kurz dem StuPa vor.

Abstimmung
Soll Tino Preuß als Präsident des

Studierendenparlaments gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
20 1 3

Das Studierendenparlament ist somit dafür.
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Tino Preuß übernimmt die Sitzungsleitung um 19:13 Uhr.

4.1.2 Vizepräsident:innen Wahl

Für das Amt der/des 1. Vizepräsidentin/Vizepräsidenten kandidieren folgende Personen: Kashawaraam Ema-
nuvel

Abstimmung
Soll Kashawaraam Emanuvel als 1. Vizepräsident

des Studierendenparlaments gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
23 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Für das Amt der/des 2. Vizepräsidentin/Vizepräsidenten kandidieren folgende Personen: Finja Allenstein

Abstimmung
Soll Finja Allenstein als 2. Vizepräsidentin des

Studierendenparlaments gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
23 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.
Es gibt 1 nicht abgegebene Stimme.

4.1.3 Schriftführer:in Wahl

Für das Amt der schriftführenden Person kandidieren folgende Personen: Richard Nehring

Abstimmung
Soll Richard Nehring als Protokollant des

Studierendenparlaments gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
23 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

4.2 Gremienkoordination
Johanna Eberts stellt Amt der Gremienkoordination kurz vor. Da sich erst keine Person für die Wahl aufstellt,
wird die Wahl auf später verschoben.

4.3 StuPa-Ausschüsse

Es wird im Plenum erwähnt, dass es auch möglich ist sich in künftigen StuPa Sitzungen nachträglich in einen
StuPa-Ausschuss wählen zu lassen.
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4.3.1 Aufwandsentschädigung

Der Aufwandsentschädigungs-Ausschuss wird von Jorge Andresen kurz vorgestellt.
Für den Ausschuss Aufwandsentschädigung stellen sich folgende Personen auf: Jorge Andresen, Simon Dühr-
kop und Ming Tien Do

Abstimmung
Soll Jorge Andresen in den Ausschuss für

Aufwandsentschädigungen gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
22 0 2

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Simon Dührkop in den Ausschuss für

Aufwandsentschädigungen gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
24 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Ming Tien Do in den Ausschuss für

Aufwandsentschädigungen gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
21 1 2

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

4.3.2 Härtefall

Tino Preuß stellt Härtefall-Ausschuss kurz vor. Tino Preuß ist als Präsident des StuPas automatisch Teil des
Härtefall-Ausschusses.

Für den Ausschuss Härtefall stellen sich folgende Personen auf: Iris Breidbach, Jannik Schmidt, Ming Tien Do,
Johannes Bela, Sebastian Freundl und Miriam Wölfle

Die Kandidat:innen stellen sich kurz vor.

Jorge Andresen verlässt die Sitzung um 19:56 Uhr.

Jorge Andresen betritt die Sitzung um 19:58 Uhr.
Es gibt Probleme bei der Wahl des Ausschusses, da es mehr Bewerbungen als Stellen für den Ausschuss gibt
und somit die Herangehensweise mit der Wahl über LimeSurvey unklar ist. Des weiteren herrscht Unklarheit
ob eventuell auch mehr als 4 Personen in den Ausschuss gewählt werden können.
Mehrere Personen sprechen sich daher dafür aus die Unklarheiten durch den Satzungsausschuss klären zu las-
sen und die Wahl des Härtefallausschusses zu verschieben. Somit kann der bisherige Härtefallausschuss ohne
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neue Wahl seine Arbeit komissarisch weiterführen, sodass es nicht dazu kommt, Härtefallanträge im StuPa dis-
kutieren zu müssen.
Kashawaraam Emanuvel verlässt die Sitzung um 20:15 Uhr.

Abstimmung
Soll die Wahl für den Härtefallausschuss auf die

nächste Sitzung vertagt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
21 2 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Die Wahl wird auf die nächste Sitzung verschoben. Aufgetellte Kandidat:innen bleiben für kommende Wahl be-
stehen.

Antrag an die GO von Finja Allenstein: 15 Minuten Pause bis 20:37 Uhr
Pause von 20:22 bis 20:37 Uhr.

Chaya Chromik verlässt die Sitzung um 20:34 Uhr.

Munia Al Dubhani verlässt die Sitzung um 20:38 Uhr.

Moritz Reger verlässt die Sitzung um 20:38 Uhr.
Die Beschlussfähigkeit des StuPas wird überprüft: Es sind noch 19 Mitglieder anwesend.

4.3.3 Innovationen

Sebastian Freundl stellt den Innovations-Ausschuss vor und erzählt von den letzten Projekten des Innovations-
ausschusses, sowie der Zusammenarbeit mit der Zentralenhochschulbibliothek.

Für den Ausschuss Innovationen stellen sich folgende Personen auf: Daniel Stroev, Sebastian Freundl, Moritz
Pesl und Richard Nehring

Abstimmung
Soll Daniel Stroev in den Ausschuss für Innovationen

gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
18 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Sebastian Freundl in den Ausschuss für

Innovationen gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
18 1 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.
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Abstimmung
Soll Moritz Pesl in den Ausschuss für Innovationen

gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
19 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Richard Nehring in den Ausschuss für

Innovationen gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
19 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

4.3.4 Satzungen

Gabriel Gundlach stellt den Satzungs-Ausschuss vor.

Für den Ausschuss Satzungen stellen sich folgende Personen auf: Finn Helmut Brüggemann, Florian Marwitz,
Gabriel Gundlach, Jorge Andresen, Nicolas Hawighorst, Jonas Scheufele und Leonie Nieß
Dennis Poliakov verlässt die Sitzung um 20:58 Uhr.

Abstimmung
Soll Finn Helmut Brüggemann in den Ausschuss für

Satzungen gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
16 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Florian Marwitz in den Ausschuss für Satzungen

gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
16 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Gabriel Gundlach in den Ausschuss für

Satzungen gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
16 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.
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Abstimmung
Soll Jorge Andresen in den Ausschuss für Satzungen

gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
16 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Nicolas Hawighorst in den Ausschuss für

Satzungen gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
17 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Jonas Scheufele in den Ausschuss für Satzungen

gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
16 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Leonie Nieß in den Ausschuss für Satzungen

gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
14 2 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Jonna Rampendah verlässt die Sitzung um 21:01 Uhr.

4.3.5 Wahlen

Jorge Andresen stellt das Amt und die Aufgaben der Wahlkoordination vor. Gabriel Gundlach erklärt, dass alle
Personen, welche sich für den Wahl-Ausschuss aufstellen sich im nächsten Jahr nicht selbst für das StuPa auf-
stellen lassen dürfen. Dies gilt allerdings nicht für das Amt der Wahlkoordination, da dieses Amt nur die Aufgabe
hat, Personen für die Durchführung der Wahl zu finden.

Für das Amt der Wahlkoordination stellen sich folgende Kandidat:innen auf: Finn Helmut Brüggemann

Abstimmung
Soll Finn Helmut Brüggemann als Wahlkoordinator

gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
16 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.
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4.4 Spätere Wahlen

4.4.1 Gremienkoordination Wahl

Für das Amt der Gremienkoordination kandidieren folgende Personen: Jorge Andresen

Abstimmung
Soll Jorge Andresen als Gremienkoordinator

gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
17 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Richard Nehring verlässt die Sitzung um 21:20 Uhr.
Antrag an die GO: Zusätzliche Wahl um Kashawaraam Emanuvelnachträglich in den Satzungsausschuss zu
wählen. Es gibt keine Gegenrede.
Richard Nehring betritt die Sitzung um 21:22 Uhr.

4.4.2 Satzungsausschuss Wahl

Abstimmung
Soll Kashawaraam Emanuvel in den

Satzungsausschuss gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
17 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Jorge Andresen wünscht sich einen Mitgliederakquiseausschuss. Es wird nach Personen gefragt, die sich für
diesen Ausschuss aufstellen möchten. Die Wahl wird aufgrund fehlender Kandidiaturen auf die nächste Sitzung
verschoben.

5 Wahlen AStA

Die Wahl des AStA Vorsitzes wird auf Wunsch des aktuellen AStA Vorsitzes, Florian Marwitz und Victoria Gräf,
sowie den kandidierenden neuen Vorsitzpersonen auf eine spätere StuPa Sitzung verschoben.

Florian Marwitz erklärt wie die Wahlen der Mitglieder in den AStA abläuft.

5.1 Referate

5.1.1 Finanzen

Für das AStA Referat Finanzen stellen sich folgende Personen auf: Simon Dührkop, Dominik Philipp, Julian Drey-
er, Laurin Lack und Annika Hinz
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Abstimmung
Soll Simon Dührkop in das AStA Finanz-Referat

gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
16 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Dominik Philipp in das AStA Finanz-Referat

gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
15 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Laurin Lack in das AStA Finanz-Referat gewählt

werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
15 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Julian Dreyer in das AStA Finanz-Referat

gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
15 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Annika Hinz in das AStA Finanz-Referat gewählt

werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
15 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

5.1.2 IT

Für das AStA Referat IT stellen sich folgende Personen auf: Niklas Hörcher, Fabian Westphal, Hannes Iven, Lenn-
art Tiedemann und David Leeuwestein

Abstimmung
Soll Niklas Hörcher in das AStA IT-Referat gewählt

werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
15 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.
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Abstimmung
Soll Fabian Westphal in das AStA IT-Referat gewählt

werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
15 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Hannes Iven in das AStA IT-Referat gewählt

werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
16 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Lennart Tiedemann in das AStA IT-Referat

gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
16 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll David Leeuwestein in das AStA IT-Referat

gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
15 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

5.1.3 Verkehr

Für das AStA Referat Verkehr stellen sich folgende Personen auf: Nicolas Hawighorst

Abstimmung
Soll Nicolas Hawighorst in das AStA Verkehrs-Referat

gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
15 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

5.1.4 SIP

Für das AStA Referat SIP stellen sich folgende Personen auf: Katharina Trieglaff, Pascal Oberbeck und Leo Huber
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Abstimmung
Soll Pascal Oberbeck in das AStA SIP-Referat

gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
15 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Katharina Trieglaff in das AStA SIP-Referat

gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
15 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Leo Huber in das AStA SIP-Referat gewählt

werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
15 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

5.1.5 Umwelt

Für das AStA Referat Umwelt stellen sich folgende Personen auf: Paula Wiens und Tim Taddiken

Abstimmung
Soll Paula Wiens in das AStA Umwelt-Referat

gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
16 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Tim Taddiken in das AStA Umwelt-Referat

gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
16 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

5.1.6 Kultur

Für das AStA Referat Kultur stellen sich folgende Personen auf: Alida Nestler und Josephine Oettinger
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Abstimmung
Soll Alida Nestler in das AStA Kultur-Referat gewählt

werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
15 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Josephine Oettinger in das AStA Kultur-Referat

gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
15 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

5.1.7 Internationales

Für das AStA Referat Internationales stellen sich folgende Personen auf: Miriam Wölfle und Iris Breidbach

Abstimmung
Soll Miriam Wölfle in das AStA

Internationales-Referat gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
15 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Iris Breidbach in das AStA

Internationales-Referat gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
14 0 2

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

5.1.8 PR

Für das AStA Referat PR stellen sich folgende Personen auf: Sara Weber

Abstimmung
Soll Sara Weber in das AStA PR-Referat gewählt

werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
14 1 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

5.1.9 Mentale Gesundheit

Für das AStA Referat Mentale Gesundheit stellen sich folgende Personen auf: Johanna Eberts

14



Protokoll 16. Oktober 2024

Abstimmung
Soll Johanna Eberts in das AStA Referat Mentale

Gesundheit gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
14 0 2

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

5.2 Datenschutzbeauftragte Person

Für das Amt der Datenschutzbeauftragung stellen sich folgende Personen auf: David Leeuwestein

Abstimmung
Soll David Leeuwestein für die

Datenschutzbeauftragung gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
15 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

6 Härtefallausschuss Wahl

Antrag an die GO von Gabriel Gundlach: Nachholung der Wahl des Härtefallausschusses. Es gibt keine Gegen-
rede.

Gabriel Gundlach stellt die Erklärung der Satzung zu den Wahlen des Härtefallausschusses vor. Es gab im vor-
hinein Probleme, weil nicht ganz klar war wie die Wahl abläuft wenn sich mehr als die maximal 4 Personen
aufstellen, welche in dieses Ausschuss gewählt werden können.

Abstimmung
Welche der nachfolgenden Personen sollen in den Ausschuss für Härtefälle gewählt werden?*

Ming Tien
Do

Iris Breid-
bach

Johannes
Bela

Jannik
Schmidt

Sebastian
Freundl

Miriam Wöl-
fle

Enthaltung

7 16 9 10 14 15 0
Mit den meisten Stimmen sind Iris Breidbach, Miriam Wölfle, Sebastian Freundl und Jannik Schmidt in

den Ausschuss für Härtefälle des Studierendenparlaments gewählt.

* Bis zu 6 Stimmabgaben möglich. Wenn neben einer Enthaltung eine oder mehrere Kandidierende gewählt wer-
den, gilt die gesamte Stimmabgabe als ungültig.

7 Rechenschaftsbericht und Entlastung AStA

Florian Marwitz stellt den Rechenschaftsbericht des AStA 2023/2024 vor und berichtet dabei besonders über das
Kulturticket und die Neubesetzung der Stelle im AStA als die größeren Änderungen in der letzten Legislatur.
Alexandra Seebode ergänzt Florian Marwitzs Beitrag und berichtet noch etwas genauer über das Verfahren zur
Neubesetzung der Stelle im AStA.
Florian Marwitz erläutert das weitere Vorgehen der Entlastung des AStAs und betont, dass die Entlastung erst-
mal nur vorläufig ist, bis in ein paar Jahren der Rechenschaftsbericht des Haushalts vorliegt.
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Es wird die Frage gestellt, warum im Rechenschaftsbericht im Abschnitt des Verkehrsreferats das 49€-Ticket
anstelle des 58€-Tickets für das nächste Jahr erwähnt wird. Dazu wird erklärt, dass der Rechenschaftsbericht
bereits vor einiger Zeit verfasst wurde, und sich inhaltlich seither nichts Wesentliches verändert haben sollte.

Abstimmung
Soll der AStA vorläufig entlastet werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
16 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

8 Abrechnungen

Antrag an die GO von Finja Allenstein: Die Abrechung der Podiumsdiskussion zur EU-Wahl soll vorgezogen
werden. Es gibt keine Gegenrede.

8.0.1 Abrechnung Podiumsdiskussion EU-Wahl

Abrechnung
Die Abrechnung für „Podiumsdiskussion EU-Wahl”.

Abgestimmt Ausgaben Einnahmen Differenz
2.200,00 € 1.478,31 € 202,50 € -1.275,81 €

9 Fristgerechte Anträge

9.1 US Wahlen - Politik&Popcorn
Sebastian Freundl stellt den Antrag vor.

Es wird gefragt, warum keine Vertreter:innen der Republikaner eingeladen wurden. Dazu wird erklärt, dass der
Fokus nicht auf der Einladung von Wahlvertreter:innen liegt, sondern darauf, über die Wahl zu informieren und
so die politische Bildung zu fördern.
In der Diskussion wird außerdem nach dem Konzept der Veranstaltung gefragt. Es wird erläutert, dass der
Schwerpunkt auf einer interaktiven Diskussion mit Fragen aus einem Fragenkatalog liegt. Dabei sollen bei-
spielsweise Themen wie die potenziellen Folgen einer Wiederwahl von Trump für Europa besprochen werden.
Eine weitere Frage betrifft die Festlegung des Honorars für die Gäste. Es wird erklärt, dass in Absprache mit
einem Gast der Veranstaltung ein Honorar von 500€ausgehandelt wurde, während der zweite Gast kein Honorar
erhält, sondern ein Geschenk von Politik und Popcorn.

Abstimmung
Soll dem Antrag auf Veranstaltungsübernahme für
die Veranstaltung zur US Wahl von Politik&Popcorn

in Höhe von 1.450,00 € zugestimmt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
17 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.
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9.2 Lesung - LiLO

Jannik Schmidt stellt den Antrag vor.

Es wird gefragt, weshalb Unterkunft und Fahrtkosten als Ausgaben auf dem Antrag eingetragen wurden, aber
zusätzlich auch als Einnahmen von der Rosa Luxembourg Stiftung in der Tabelle auftauchen.
Simon Dührkop erklärt, dass durch diese Art der Antragsstellung keine Kostenübernahme der Unterkunftskos-
ten durch die Studierendenschaft möglich wäre im Fall, dass die Stiftung nicht zahlt.
Jannik Schmidt antwortet, dass diese Antragstellung nur ein Fehler war und korrigiert den Antrag.
Richard Nehring fragt wie das Honorar für die Veranstaltung bestimmt wurde.
Es wird erklärt, dass der Verlag auf sie zugekommen sei und dabei auch das Honorar vorgeschlagen habe.

Abstimmung
Soll dem Antrag auf Kostenübernahme für die
Lesung mit Bafta Sarbo in Höhe von 800,00 €

zugestimmt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
17 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

10 Protokoll

Antrag an die GO von Gabriel Gundlach: Verschieben der Abstimmung des 12. Protokoll auf die nächste Sit-
zung. Es gibt keine Gegenrede.

Es wurde der Wunsch geäußert, dass im Protokoll keine längeren Wortbeiträge mit Namen verknüpft werden,
da ansonsten Aussagen der Personen im StuPa im Internet leicht gefunden werden können und gegen die Per-
sonen im StuPa verwendet werden können.

Antrag an die GO von Jorge Andresen: Verschieben der Diskussion über genaue Namen zu Wortbeiträgen im
StuPa Protokoll. Es gibt keine Gegenrede.

11 Sonstiges

Simon Dührkop erklärt sich bereit die Geburtstagskarten im StuPa in Zukunft auszuteilen.

Voraussichtlicher Termin für die nächste Sitzung ist der 06.11.2024 .
Die Sitzung endet um 22:45 Uhr.

Richard Nehring
Schriftführer des
53. Studierendenparla-
ments

Tino Preuß
Präsident des
53. Studierendenparla-
ments
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